

AGRUPACION

admitidas solamente han merecido tal distinción tres expositores españoles.

En nuestra pasada Exposición de Ferias (XVIII Provincial) resultaron premiados los siguientes socios:

Primer premio: D. Antonio López-Palacios, con su obra «Contraluz».

Segundo premio: D. Antonio Márquez Macho, con su obra «En un Vagón de 3.^a».

Tercer premio: D. Luis Merino Cabrera, con su obra «Cuesta Abajo».

Quinto premio: D. Félix Ortego Nuño, con su obra «Trío».

Sexto premio: D. Diego Pérez Santa-maría, con su obra «Estudio de Niños».

Séptimo premio: D. Mariano García Peceño, con su obra «Ahora salgo».

El tema local le fué concedido el primero a D. Luis Merino y el segundo a D. Jesús Relaño.

Nuevos socios

D. Juan José Delgado Zahonero.

D. Ramón del Prado Sánchez.

D. Máximo Martínez de la Fuente.

Srta. María Luisa Cotayna Marín.

Srta. María Luisa García Peceño.

D. Juan José Perucha López.

D. Ángel Sanz Coloma.

BIEN VENIDOS.

En los primeros días del mes de Enero esta Agrupación celebrará su Junta General Ordinaria, para dar cumplimiento al art. 23 de nuestro reglamento. Entre los asuntos a tratar figura la renovación de la mitad de la Junta Directiva: Secretario, Tesorero-Contador, Vocal de Excursiones y un Vocal Asesor; otro de los asuntos más importantes, es el estudio para la formación de una Sección Cinematográfica Amateurs.

Rogamos a aquellos señores Socios que estén dispuestos a desempeñar alguno de los cargos vacantes, lo comuniquen a esta Directiva para formar la lista de candidatos.

ROGAMOS A TODAS LAS AGRUPACIONES QUE EDITAN
BOLETINES INFORMATIVOS, NOS LO ENVIEN AL APAR-
TADO DE CORREOS NÚMERO 29.

Todo para la fotografía lo encontrará en

Casa CAMARILLO

Generalísimo 9

Teléfono 1673

GUADALAJARA